

Venezuela activa zona operativa de defensa en estado de Apure



Las unidades de la FANB desplegadas en la zona de seguridad fronteriza podrán efectuar inspecciones en propiedades e inmuebles. (Foto:PL)

Caracas, 5 abr (RHC) El Gobierno de Venezuela y la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) activaron una zona operativa de defensa integral de carácter especial en el estado de Apure, informó el alto mando castrense.

En rueda de prensa, el ministro de Defensa Vladimir Padrino informó que las operaciones abarcan tres municipios y más de 700 kilómetros de la línea fronteriza con Colombia, como parte de las acciones para neutralizar a grupos irregulares procedentes del vecino país.

Las medidas extraordinarias de seguridad serán diseñadas y ejecutadas por el Comando Estratégico Operacional de la FANB (Ceofanb) con el fin de erradicar las amenazas contra la paz y la estabilidad

nacional, garantizar el resguardo de bienes públicos y privados, precisó el titular.

En tal sentido, el Ceofanb y la Zona Operativa de Defensa Integral de Apure, de conjunto con autoridades civiles, establecerá restricciones de horarios para el tránsito terrestre, fluvial y aéreo, además de aplicar medidas de control para asegurar el funcionamiento de los servicios públicos.

Asimismo, el Ministerio de Relaciones Exteriores, Justicia y Paz garantizará los controles migratorios en los municipios fronterizos y podrá implementar el cumplimiento de determinados requisitos, como la obligación de informar el cambio de domicilio o residencia, entre otras.

Las unidades de la FANB desplegadas en la zona de seguridad fronteriza podrán efectuar inspecciones en propiedades e inmuebles, así como desalojar las ocupaciones ilegales de bienes públicos que afecten la seguridad y defensa de la nación, indicó el ministro.

Desde el domingo 21 de marzo, el Ceofanb ejecuta acciones de búsqueda y captura contra comandos paramilitares colombianos en el sur de la frontera demarcación, con énfasis en las inmediaciones de la localidad de La Victoria.

Hasta la fecha, las operaciones defensivas dejaron saldo de nueve irregulares muertos, 33 procesados por la justicia militar, además de seis campamentos destruidos y 16 artefactos explosivos desactivados en el teatro de operaciones.

Padrino aseguró que ningún civil resultó víctima de las minas antipersonales instaladas por las bandas paramilitares en su afán por hacerse del control territorial, cuya instalación es sinónimo de 'la criminal forma de hacer guerra' de esos grupos terroristas, subrayó el titular.

El general en jefe reiteró que Venezuela solicitó a la Organización de Naciones Unidas (ONU) brindar sus conocimientos imparciales a la FANB para reforzar los procedimientos de desactivación de esos dispositivos.

Durante las operaciones de búsqueda y captura, ocho efectivos de las fuerzas armadas venezolanas cayeron en combate y otros 34 resultaron heridos, de los cuales 21 recibieron el alta médica. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253040-venezuela-activa-zona-operativa-de-defensa-en-estado-de-apure>



Radio Habana Cuba